

En la pasada semana murió un estadounidense cada 80 segundos por la epidemia



Washington, 6 ago (RHC) Durante la última semana, Estados Unidos sumó 7.486 nuevos decesos a causa de la Covid-19 y reportó una nueva muerte atribuible a la pandemia cada 80 segundos, divulgaron medios locales.

A partir de las muertes ocurridas en julio (26.198, una cada 102 segundos), el ritmo al que ocurren los fallecimientos provocados por el Sars-Cov-2 parece estar acelerándose.

Aunque la mayoría de los nuevos contagios y muertes ocurren en el sur del país, estados del noreste como Nueva York, Nueva Jersey y Massachusetts, los más afectados al comienzo de la crisis sanitaria y que luego lograron disminuir esas estadísticas, recientemente informaron de significativos repuntes de casos positivos.

El martes el país agregó a su balance 53.440 contagios y 1.358 nuevos fallecimientos. De acuerdo con diversos periodísticos, la cifra de casos diarios sigue en ascenso en 14 estados y territorios, mientras en 30 el número se mantiene estable. Únicamente 10 estados reportan decrecimientos, cuando a nivel nacional ya suman cinco millones de infectados y 161.000 decesos.

En Florida se acumulan hasta el momento más de 500.000 contagiados. Este miércoles, autoridades sanitarias de dicho estado informaron de 225 muertes adicionales, para un total de 7.751. Florida y California son los únicos dos estados que superan el medio millón de casos confirmados.

Trabajadores del sector educacional, padres, organizaciones sindicales y expertos en salud han alertado sobre el riesgo de reabrir las escuelas en un contexto de elevada propagación del virus. Durante semanas, el presidente Donald Trump presionó para dar ese paso.

Solo cinco de los 25 distritos escolares más grandes del país planean abrir próximamente el curso con alguna forma de aprendizaje en persona. Seis distritos de los siete más grandes impartirán clases solamente en línea.

Las escuelas de la ciudad de Nueva York, mayor distrito escolar a nivel nacional, reanudarán sus actividades en aproximadamente un mes, y los estudiantes tendrán la opción de asistir a clases en persona de uno a tres días a la semana.

Este miércoles se divulgó que un estudiante de segundo grado del estado de Georgia dio positivo al coronavirus tras asistir al primer día de clases.

El niño de la escuela primaria Sixes en Canton, a unos 70 kilómetros al norte de Atlanta, empezó a mostrar síntomas después de asistir a la escuela el lunes. Los padres fueron notificados del diagnóstico al día siguiente. Las autoridades escolares solicitaron a otros 20 estudiantes y un maestro aislarse en cuarentena durante dos semanas.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/230757-en-la-pasada-semana-murio-un-estadounidense-cada-80-segundos-por-la-epidemia>



Radio Habana Cuba